

## **La creación de un centro de atención diurna para personas con discapacidad en situación de dependencia se impone como el proyecto más votado en los Presupuestos Participativos de 2023**

Otros de los proyectos más votados son la restitución de la iluminación de la muralla y casas de colores del río Amadorio, y la remodelación de la calle Hernán Cortés

El pasado mes de marzo arrancó en la Vila Joiosa el plazo de presentación de proyectos por parte de todos los ciudadanos y ciudadanas para los Presupuestos Participativos de 2023 en los que el Ayuntamiento, a través de su concejalía de Participación Ciudadana, destinará parte del presupuesto municipal para las propuestas de inversión más valoradas por la ciudadanía del municipio. Numerosos han sido los proyectos presentados en esta edición, de entre los cuales el más votado por la población vilera ha sido el de “Iniciar el proceso de creación de un centro de atención diurna para personas con discapacidad”, que ha sido respaldado con 470 votos. Con 267 votos ha quedado en segundo lugar el proyecto de “Restitución de la iluminación de la muralla y casas de colores del río Amadorio”; y en tercer lugar el de “Remodelación de la calle Hernán Cortés (Parrals)”, con 195 votos a favor. Otros de los proyectos presentados y más valorados han sido el acondicionamiento de la antigua carretera de La Ermita, el acondicionamiento del parking de la calle Relleu, la instalación de un parque de calistenia y la remodelación del parque de la zona Palasiet. En total, durante el plazo de presentación y valoración de proyectos para los Presupuestos Participativos de 2023 han participado 741 personas, lo que supone un 2,42% de la ciudadanía empadronada en el municipio de un censo total de 30.620 personas. Definidas todas las propuestas finalistas, los proyectos se irán seleccionando en orden de más votado a menos votado hasta agotar el presupuesto destinado a las mismas, una vez se incluyan en el presupuesto anual del año siguiente. “El pueblo ha hablado y de forma conjunta y democrática ha decidido cuáles son sus prioridades. Desde el Ayuntamiento ahora nos pondremos manos a la obra junto al personal y técnicos municipales para desarrollar y buscar la viabilidad de estas propuestas a fin de hacerlas realidad”, concluye la edil de Participación Ciudadana, Marta Ronda.

**Noticia publicada el** 02 de Mayo de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Participación Ciudadana.

